

Das Erste, was den Insassen des Bootes in die Augen fiel, war die Mutter mit Fritz und Fränzchen. Sie knieten an dem Strand und schickten mit hochgehobenen Händen flehende Gebete für die Rettung der Geliebten zu Gott.

Es war eine überströmende Freude, als die Pinasse in Sicht kam, als sie anlegte und Herz an Herz klopfte.

Einige Tage später wurden die Perlmuscheln geöffnet. Sie lieferten eine hübsche Anzahl kostbarer Perlen. Man verwahrte den Schatz, im Fall später sich Gelegenheit fände, ihn zu verwenden.

Die Suppe der Tuntinschwalbenmester dünkte Keinem ein solcher Ausbund von Wohlgeschmack, als sie von denen gehalten wird, die sie theuer bezahlen. Doch erwies sie sich als kräftig und wurde deshalb von der Mutter begünstigt und anempfohlen.

Kapitel XII.

Auf der Schweinsjagd. — Die Trüffel. — Raubing. — Die Wölfe. — Jachs Raub durch die Wilden. — Die Blühtigung der Wilden. — Der Löwentampf. — Bills Tod und Bestattung. — Der Dreimaster Einhorn. — Schluß.



Seitdem zur Nachtzeit die Zugbrücke den Uebergang über den Schafalbach versperrte, schwieg die Klage, daß die Schweine den Anlagen Schaden thäten und, was mit fleißiger Hand angebaut war, wieder zerstörten. Hingegen wurden bei Falkenhorst unangenehme Erfahrungen gemacht. Die Aecker, welche östlich nach dem Urwalde hin lagen, waren an vielen Stellen zerwühlt und arg mitgenommen. Hätten die Schweine, deren Urheberchaft nicht bezweifelt werden konnte, sich blicken lassen, so würde man unter ihnen ausgeräumt haben. Aber so viele Spuren auch an sie erinnerten, schienen sie selbst immer wie weggesegelt.

Ein neuer Aufenthalt, welcher für einige Tage zu Falkenhorst genommen wurde, sollte dem Unfug ein Ende machen. Der Vater beabsichtigte, mit seinen Söhnen ein förmliches Treiben anzustellen. Er hoffte mit Bestimmtheit, daß es wenigstens einige der Verbrecher vor die Flintenläufe führen werde.

Der Tag, welchen man zur Schweinsjagd auswählte, heiter und nicht übermäßig heiß, lockte sogar die Mutter zum Mitziehen in Feld und Wald. Um ihr den Jagdweg so angenehm als möglich, zu machen, wurde die Sänfte hervorgeholt. Sturm und Brumm mußten sich bequemem, die Palantrinträger, vorzustellen. Außerdem wurde die Schleife